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●本日の司会        （岩本 勝宏 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 
 

●ポール・ハリス・フェロー表彰 
 

 
西野 勝介会員（レベル 3） 

 

●会務報告         （中村 重昭会長） 
 

1 月 13 日（金）昭島青年経営者ク

ラブ（AIJ）の賀詞交歓会へ出席を

してまいりました。1月14日（土）

には、志賀幹事が昭島青年会議所

（JC）の賀詞交歓会に出席をいた

しました。早速、AIJ さんよりお礼

のお手紙を頂きましたのでご報

告いたします。 

本日は、ガバナー月信から宮澤ガバナーのお話を抜粋

させて頂きます。昨年、東京イマジンジョイナスロータリ

ークラブが銀座・日本橋グループに誕生いたしました。こ

のクラブは、生活困難な子供達への支援に特化したクラ

ブです。そして、新しいローターアクトクラブが東京麻布

ロータリークラブ、東京汐留サンライズロータリークラ

ブの合同提唱で誕生いたします。日本のロータリークラ

ブは現在会員数の減少が問題となっておりますので、

2750 地区はこのような形で会員数増加をはかっています。 

また、1 月は職業奉仕月間です。是非、ご自身の職業に誇

りを持って、ロータリアンとして頑張って下さいとのコ

メントを頂いております。最後に、12 月にグアム、サイ

パンへガバナーが公式訪問をされたというご報告がござ

いました。現地は、コロナの影響で観光事業が非常に衰退

しているそうです。1 月には、パラオ、ポンペイに訪問予

定ということです。懇親会などで今後、どのようにして立

て直していくのか話し合いをし、その結果を報告して頂

けることになっております。 

 
 

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

2 月の例会プログラムについてお

知らせいたします。2月は1日（水）、

8 日（水）のみ通常例会となりま

す。15 日（水）は、21 日（火）の

地区大会の振替休会となります。

それから 22 日（水）も休会といた

します。 

 

 2 月 12 日（日）は昭島中央ロータリー杯として、少年

野球の決勝大会が行われます。こちらは、会長、幹事、青

少年委員会で参加をする予定ですが、応援に参加可能な

方は是非いらしてください。 

 

 パシフィックベイスングループが 50周年を記念してグ

アムにて大会を開催いたします。当クラブの観桜例会と

日程が重なりますが、参加をご希望の方はお申し出くだ

さい。 

 

本日の例会終了後、理事会を開催いたします。理事の

方々はご出席をお願いいたします。 

 
 

●卓話「年男大いに語る」    下田 安治会員 
 

 今日は、何を話そうかと悩みま

したが、当クラブの認証状伝達式

のお話から入りまして、私の職業

の話をさせて頂きます。チャータ

ーナイト、認証状伝達式に辿り着

くまでには、先人はとても苦労を

しています。昭島ロータリークラ

ブがスポンサークラブになりま

すが、昭島 RC の拡大委員長の穂積さんを中心に、昭島に

もう 1 つロータリークラブを作ろうという話が持ち上が
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りました。新しいクラブを作るには、ガバナーに申請をす

る特別代表が必要となりますので、木住野さんという方

になって頂きました。まずは、どこに、どんな名称で、ど

のようなメンバーで、初代会長は誰にするのかというこ

とを決めて申請を出します。申請を出す前には設立総会

があります。その設立総会は 1990 年 3 月 28 日立川の平

安閣で行われました。それから 4 月 20 日に承認を頂き、

1991 年 5 月 22 日に立川のグランドホテルで認証状伝達

式を行うという流れになりました。 

本日お配りした当時の伝達式の記事を見ていただける

と分かりますが、秋山ガバナーから認証状を受け取る星

野初代会長は、とても若くパリッとしています。披露宴に

は記念講演をして頂くわけですが、当時の東京都知事の

鈴木俊一さんにお願いいたしました。沢山の地元の要人

やロータリーの方にお越し頂き、盛大に行われました。 

その時のチャーターメンバーはほとんどお辞めになっ

ており、現在は星野さん、小山さん、西野さん、本田さん

と私の 5 人のみです。柴田さんと荒川さんはお父様と交

代され、平畑さんはお兄様と交代をされました。鈴木洽六

さんは 1 度お辞めになりましたが、またクラブへカムバ

ックして頂き、とても有難いことです。 

例会場は橋本産業、扶桑建設、大須賀鉄工所、昭和館と

何度か移動をしました。昭和館に移動するという話が持

ち上がったのは、私が 10 代目会長の時でした。移動する

にあたって、今までの会費では足りないということで私

の古い貸家を事務所として 5 年間使って頂きました。そ

れから少し会費を上げて、現在の金額になりました。以前

の会場は駅から遠いものですから、メイクをされる方も

ほとんどいなかったのですが、出席率はとても良かった

です。例会を休むと次の時には必ず皆ニコニコをしなけ

ればいけませんでしたから。現在の会場になってとても

便利になって良かったと思います。 

クラブの中に PP 会というものがございますが、これは

パスト会長会という会長経験者の集まりです。これは当

クラブだけでなくどのクラブにも存在するものです。PP

会で次期会長を選出している誤解されている方もいるか

と思いますが、PP 会はその権限を持ちません。提案をす

るだけで、決定権は理事会にあります。 

 

※他に下田会員のご職業についてのお話もしていただき

ました。 

 
 

●ニコニコ BOX     （本田 征勇親睦委員） 
 

 
 
 
 
 
 

◎◎◎星野会員 

令和 5 年初例会を祝し 

 

◎中村会長 

下田さん、本日の卓話どうもありがとうございました。 

 

◎志賀幹事 

下田さん本日の卓話ありがとうございました。楽しみに

していました。クラブより亡き母に香典を頂きました。あ

りがとうございます。

 

・佐々木会員 

下田さん、卓話ありがとうございます。 

大変勉強になりました。 

 
 

1 月結婚記念 

石岡純会員・西野会員・久田会員 

 
 

●出席報告        （磯野 昇出席委員） 
 

 
 

会員数 51 名 

 

出席義務会員 50 名 

 

本日の出席 36 名 

 
 
 

●委員会報告 
 

佐々木 稔郎会員 

先日、中野会員と共に、児童養護

施設へ伺い、お年玉として 50 名

の子供達にお菓子を配りました。 
 
 
 
 
 
 

 
 

石岡 孝光会員 

前年度の米山奨学生のカジョル

さんより、メールが届きましたの

で、代読させて頂きます。 

「息子の手術が無事に終わり退

院いたしました。手術後の経過も

順調に進んでいると思われます。

次の受診は 1 月 26 日です。皆様

ありがとうございました。」 

 
 

●次週例会予定  （佐藤 義弘プログラム委員） 
 

 
 
 

1 月 25 日（水） 

「卓話」 

2021-22 年度ガバナー補佐 

今藤貫徳会員 

 
 
 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 


